

Pág.: 4 Cm2: 321,8 Fecha: 13-01-2025 10.000 Tiraje: Medio: El Sur Lectoría: 30.000 Supl.: El Sur Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Cesfam Víctor Manuel Fernández supera 3 mil radiografías

A través de la adquisición de un equipo de radiografía digital odontológica

Cesfam Víctor Manuel Fernández supera 3 mil radiografías



El equipo se adquirió durante el 2024.

En el primer año de funcionamiento del equipo atendieron aproximadamente a mil 500 pacientes, otorgando imágenes periapicales y bitewing.

El equipo de radiografías digi-tales odontológicas del Cesfam Víctor Manuel Fernández ha to-mado más de tres mil imágenes, a un año de su puesta en marcha. La principal ventaja del equipa-miento es la inmediatez de la imagen y registro de la misma en la ficha clínica de los pacientes, de

ncha clinica de los pacientes, de tal manera de permitir un alma-cenamiento del historial en un solo lugar. El jefe de la Unidad de Odonto-logía del Cesíam, Marcos Jarpa, detalló que "nuestros datos ofi-ciales están con corte de enero a noviembre de 2024, en que se re-vistran y mil da se vámenes. Sin gistran 2 mil 943 exámenes. Sin embargo, haciendo una proyección, es válido decir que, en el primer año de funcionamiento del equipo, se tomaron más de tres mil imágenes, lo que se traduce en aproximadamente mil 500 pacientes". El jefe de la Unidad de Odonto-

logía agregó que, el valor del equi-

pacientes del Cesfam aproximadamente fueron beneficiados durante el primer año de

funcionamiento del equipo.

pamiento radica en la posibilidad de tener acceso inmediato a las imágenes tanto en el Cesfam co-mo en otros centros de salud que comparten el mismo sistema de registro clínico electrónico. Ade más, supone mayor seguridad tanto para el usuario como los profesionales. El equipo permite profesionales. El equipo permite la adquisición de imágenes peria-picales y bitewing, que son nece-sarias, por ejemplo, para correcto diagnóstico de lesiones de caries y patologías del periodonto. Marta Ruiz, odontóloga radio-loga maxilofacial del centro de sa-lud, explicó al respecto que "an-tes teníamos el mismo equipo que tomaba la radiografía, pero el profesiones de la composición de la con-

que tomaba la radiografía, pero el

sistema de revelado era químico que se hacía en una procesadora con fijador, y ahora es un escaneo con un escáner que tiene un sistema de conversión de la imagen en sistema de gamas de grises como las radiografías que todos hemos visto"

El proceso toma solo unos mi-El proceso toma solo unos mi-nutos y el equipo se encuentra disponible para atención de pa-cientes de lunes a viemes en ho-rario hábil del Cesíam, y en hora-rio vespertino hasta las 21 horas. Este apoyo de diagnóstico solo puede ser manipulado por odon-tólogos radiólogos y endodoncis-ta que cuentan con desimetría ta que cuentan con dosimetría

